



## Grußwort des 1. Vorsitzenden



Als der Musikverein Haltingen vor 100 Jahren gegründet wurde, war die Welt eine andere, wie wir sie heute kennen. Trotzdem sind die Beweggründe der Musiker vor hundert Jahren und heute wahrscheinlich die gleichen geblieben. Nämlich die Leidenschaft zur Musik und der Wunsch gemeinschaftlich etwas zu erarbeiten, mit dem man sich selber und auch anderen Freude schenken kann. Natürlich ist auch die Musik heute eine andere wie vor hundert Jahren, gerade im 20. Jahrhundert wurden viele neue, unterschiedliche Musikrichtungen entwickelt. Deshalb ist es für Musiker wichtig immer offen für Neues zu sein. Genauso wichtig ist es aber auch das Bestehende zu bewahren. Das setzt ein hohes Maß an Kompromissfähigkeit voraus, nicht zuletzt deshalb, weil es bei unseren Aktivmusikern Altersunterschiede von bis zu sechs Jahrzehnten gibt.

An dieser Stelle sei allen Dirigenten, Vorstandsmitgliedern und Musikern gedankt, die den Verein musikalisch und organisatorisch geführt und die Blasmusik in Haltingen gefördert haben. Auch allen Mitgliedern und Gönnern unseres Vereins ein herzliches Dankeschön für ihre Unterstützung. Ihre Treue und Verbundenheit ist die Grundlage für die Existenz des Vereins. Nur die Bereitschaft unserer Mitglieder und Freunde sich in der Freizeit ehrenamtlich zu engagieren, ermöglicht unser Dasein als Verein. Vereine zu unterstützen oder sogar sich aktiv im Verein zu betätigen ist zukunftsorientierte Arbeit, von der nicht nur der Einzelne sondern auch die gesamte Gemeinschaft der Gemeinde ihren Nutzen haben werden.

Die Musikerinnen und Musiker des Musikvereins Haltingen laden alle Mitglieder und Freunde der Blasmusik sehr herzlich zur Jubiläumsfeier in der Festhalle ein. Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung und freuen uns, wenn Sie diesen Anlass mit uns feiern.

Matthias Tröstl